



## **Presupuesto de RSE de Banesto sumó Bs. 14,34 millones en el primer semestre**

**Del referido monto, Bs. 4,17 millones correspondieron a proyectos con los socios sociales y aliados sociales, mientras que el resto (Bs. 10,12 millones) fue dedicado a la dimensión interna de su programa de RSE, es decir, a beneficios para sus trabajadores.**

Banesto Banco Universal erogó Bs. 14,34 millones para su programa de Responsabilidad Social Empresarial entre enero y junio de 2011, el monto contempla tanto los proyectos realizados con los socios sociales y aliados sociales (Bs. 4,17 millones), como las actividades y beneficios que la entidad financiera ofrece a su personal en todo el país (Bs. 10,12 millones).

Del referido monto, Bs. 4,17 millones correspondieron a proyectos con los socios sociales y aliados sociales, mientras que el resto (Bs. 10,12 millones) fue dedicado a la dimensión interna de su programa de RSE, es decir, a beneficios para sus trabajadores.

Del monto referido a la dimensión externa del programa, Bs. 1 millón fueron para la Asociación Venezolana de Educación Católica. Este presupuesto se dedica a mejoras de infraestructura en los colegios que forman parte de la AVEC, como es la construcción de salones y canchas de usos múltiples, la reparación de sistemas de electricidad y de aguas negras y la construcción de laboratorios, entre otros.

Los institutos universitarios de Fe y Alegría recibieron Bs. 740.820, principalmente para culminar el tercer módulo de aulas del Instituto Universitario San Francisco, localizado en el Municipio San Francisco del estado Zulia. En el IUSFRA se ofrecen las carreras Educación mención Educación Preescolar; Educación mención Educación Integral, Contaduría; Informática; Electrotecnia y Electrónica.

La A.C. Red de Casas Don Bosco recibió Bs. 693.126,91 para el Proyecto de Atención y Reinserción Social de Niños, Niñas y Adolescentes, mejor conocido como el BoscoBus, el cual permitirá atender a los niños en situación de calle en una unidad móvil y en los centros de apoyo de la Red de Casas Don Bosco. Desde el año 2004, este proyecto ha atendido a más de mil niños, niñas y adolescentes.

El programa de Capacitación para el Trabajo de la Asociación de Damas Salesianas contempló Bs. 250.000. El monto estuvo destinado a la dotación de equipos,

mejoramiento de la infraestructura de las instalaciones y apoyo en el pago de facilitadores del Centro Don Bosco 88, participan más de 200 jóvenes de bajos recursos que se forman como Analistas de Contabilidad y Asistentes Administrativos de Empresa.

La Fundación Andrés Bello de la UCAB recibió este año de Banesco los recursos necesarios para becar a 200 estudiantes de la UCAB, en la sede de Caracas, se trata de jóvenes que no cuentan con la posibilidad de cancelar la matrícula en el período 2010-2011. Una de las fortalezas de este programa es que además de ofrecer un respaldo socioeconómico al estudiante también incluye charlas relacionadas con el desarrollo integral del becario.

### **RSE interna**

El presupuesto de beneficios sociales no contractuales para los empleados de Banesco ascendió en el primer semestre a Bs. 10,12 millones. Este momento está referido al subsidio de comedor, las ayudas especiales en caso de enfermedades extremas, el servicio médico y los subsidios al comedor y el estacionamiento.

Otros Bs. 43.240 fueron para patrocinar las diversas actividades que realiza el Voluntariado Corporativo Banesco.

### **Certificación internacional**

Durante el primer semestre, el Informe de Responsabilidad Social Empresarial de Banesco correspondiente al año 2009 recibió la calificación “A+ GRI Checked” del *Global Reporting Initiative*, organización que administra el esquema de reportes de sostenibilidad económica, social y ambiental más empleado en el mundo.

Es el segundo año consecutivo que Banesco recibe esta certificación internacional.

Banesco presentó su primer Informe de Responsabilidad Social Empresarial en el año 2004. Para la elaboración de estos reportes, el banco se ciñe a los parámetros establecidos por el GRI, una de las metodologías más reconocidas en esta materia.

El GRI establece que los reportes de RSE deben contener indicadores detallados sobre las actividades en los ámbitos económico, social, ambiental y de derechos humanos, así como datos relativos al perfil organizacional y el gobierno corporativo.